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まだまだ肌寒かった 4 月のスタートから、早いもので 1 学期が終了いたしました。学期末には各

学年の畑で、植物の大きな成長に子どもたちの嬉しい声が上がっていました。 

さて振り返ってみると、小中合同着任式・始業式、春の遠足、小中合同参観日、修学旅行、宿泊学

習、保小中合同防災避難訓練・生徒総会・小中合同朝礼でのお話リレーin本郷、ユニット型研修・・・

と多くの行事が目白押しの一学期でした。その一つ一つの時間の中で、保護者の皆様を始め、学校運

営協議会委員や地域の方々に小学校・中学校にお越しいただきました。そし

てそのたびに、いかに多くの地域の方々に見守っていただいいているか、こ

のことを感じないときはなかったように思います。地域の方々に支えていた

だき、子どもたちが大きく成長する姿を地域の皆様と共有できることが、私

たち教職員にとって大きな喜びを感じる瞬間です。本当にご協力ありがとう

ございました。２学期も、小中合同運動会や文化祭等、また多くの行事を予

定しています。引き続き、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

本郷小学校・本郷中学校 学校便り 
岩国市立本郷小学校 

TEL 0827-75-2003 

FAX 0827-78-0003 

岩国市立本郷中学校 

TEL 0827-75-2014 

FAX 0827-75-2294 

テーマは児童作詞｢自然の心｣です。
美しいメロディに心が癒やされました。 

栄養教諭より「野菜で元気！～
野菜をたくさん食べよう～」につ
いてお話していただきました。 夏休みのプール開放に向け、保

護者の方も参加されました。 
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７月１2 日（木）、昨年度から小中学校ですすめている小中一貫

教育カリキュラム「本郷学」の一環として講話を行いました。 

講師は、本郷支所・ふるさと交流館のデザインがデザインコン

ペで世界第５位（アイアン賞）を受賞された長野総合建築事務所 

代表取締役社長の長野英彦様でした。 

学校運営協議会委員をはじめ地域の方々にもご参観いただきま

した。 

 

 
 
 
 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月１0 日(火)、中学校３年生がほんごう保育園へ保育実習に行きました。 

 家庭科の授業で作った段ボールハウスで遊んだり、体操をしたりして過ごしました。 

 

 

 

地域連携 

地域貢献 

･･･生徒の感想･･･ 

・私たちが作った段ボールハウスに入って楽しそうに遊んでくれたことが嬉しかったです。 

・お絵かきする子、おりがみをする子、走り回って遊ぶ子、一人ひとりの個性が出ていておもしろかったです。 

 
６月２１日(木)、小学校３・４年生がひまわりカ

フェへ参加しました。地域のみなさんに楽しんでも

らえるようプログラムも自分達で考え、プレゼント

も準備しました。 

 地域の方も児童もみ 

んな笑顔になり、とて 

も心温まる時間となり 

ました。 

 
 
 
 
 

 

･･･児童の感想･･･ 

・遊びの時、風船バレーで大きい声が上がったのでとても

楽しかったです。 

・ひまわりカフェのみなさんが笑顔で､「楽しかった」と言っ

てくださったのでうれしかったです。 

  

６月２８日(木)に総合的な学習の時間に、ヴィラ 

本郷・松風荘を訪問しました。 

利用者の方と七月飾り作りを一緒に行い楽しく過 

ごすことができました。 

 利用者の方、職員の方、ありがとうございました。 

 

７月１１日(水)、中学生が地域の方といっし

ょにコスモスの花の種を植えました。 

種植え後には、本 

郷の歴史についても 

お話いただき、貴重 

な時となりました。 

 この活動は生徒総 

会の話し合いから生 

まれました。 

 

 

 

 

 

 

･･･生徒の感想･･･ 

・種は小さくて植えにくくて大変でした。でも花が咲い

たらきれいになると思い頑張りました。 

・広い田んぼを地域の方お一人でやるのはとてもす

ごいと思いました。 

･･･児童生徒の感想･･･ 

・ほとんど木でできているからすごいと思いました。みんながきょうりょくしてできていることがわかりました。 

・けんちく家さんたちの想いのつまった留センや交流館をもっと大切にしていきたいと思いました。 

・「頭がいいだけではなく、コミュニケーション能力が大切」という話が出てきて、私もまさにその通りだと思いました。 

・本郷のように小さな町でも、世界に通用する建物が作れるように自分たちでも努力をすれば大きな成果を出せる

ということを学びました。 
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 ６月２８日(木)、100 本の苗を植えました。秋の収穫が楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月５日(木)、福祉体験学習を行いました。 

 生徒たちは車いす体験、高齢者体験をする中で、福祉への理解がより深まった 

と思います。定例の福祉施設訪問の際に、今回学んだことを生かしてほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 
７月１２日(木)、齋藤浩様から、本郷村立本郷小中学校時代の様 

子を教えていただきました。 
 
 
 
 
 

６月２１日(木)、生徒総会を行いました。 

 今年は「地域とのつながりを深めるために私たち

に出来ること」について地域の方にも参加していた

だき、話し合いました。 

 今回の話合の内容を 

一つずつ、実践し、地 

域に貢献していきたい 

と思います。 

 

 

 

６月２３日(土)、梅雨が本格化する前に、小

中の保護者、留学センターの指導員の方が中学

校の校舎の屋根の上を掃除してくださいまし

た。小雨が降る中、ありがとうございました。 

 

 
 
 
 
 
 

･･･生徒の感想･･･ 

・高齢者体験では、目も見えにくく、「こんなに体が重くなるの!?」と思いました。

困っていたら今日学んだ事を生かしたいと思います。 

・今後、福祉施設に行き、車いすを押すようなことがあったら、率先して「押し

ましょうか」と声をかけてみたいと思いました。 

・これからは少子高齢社会になっていくので、将来のためにもよい体験でした。 

 

 
 

学校支援 

小学校の様子 

中学校の様子 

･･･児童の感想･･･ 

・小中学校に昔は1000人くらいいて、部活も多くてソフトでは優勝していたと 

聞きました。昔のように人数を増やせたらなと思いました。 

・さい藤さんの言ったとおり､なにごとも一生けん命ちょうせんして失敗してもくじけずにがんばっていきたいです。 

・子どもたちって日本の宝なんですね。私も勉強がんばります。 

 

･･･児童の感想･･･ 
・ながいなえでした。ねっこもあって、くきの上にははっぱがありました。うえるのはむ
ずかしかったです。あきになったらやきいもにしてたべたいな。 
・うえる時、直せんのあなをほって、そこにつるを入れました。くきと葉っぱは土から出
しました。はっぱの形がおもしろかったです。スペードとか、カブの形みたいでした。 

･･･生徒の感想･･･ 

・話し合ったことで地域の方たちとふれあうことができ、

恩返しができるからいいなと思います。 
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本郷小中学校合同ユニット型研修 進行中!! 
6/26 小学校５年算数 「式を立てて理由を伝え合おう」 

 

 

 

 

 

 

 

7/10 中学校１年理科 「ボトルとラベルとキャップに種類の違いがあるか調べよう」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ユニットのメンバーが集まり、良かった点、

課題、改善策について話し合います。保護者や学校運営

協議会、地域の方からのご意見も取り入れ、よりよい授業

に向けて研修を行っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・学校運営協議会、地域の方からのご意見・・・ 

○生徒がゴミの分別を理解しているのに感心しました。 

○教員と生徒のコミュニケーションがうまくとれていて、

興味のわく授業でした。 

○現代の教育では、思考力が求められているが、今回

の授業では「なぜ」「どうして」「どうやって」という過程を

通して授業を進め、生徒自身に答えを導き出させてい

たのでよかった。 

 

 

 

 

1 日 (水) 小 岩国市文化振興プランコンサート

2 日 (木) 小・中 小中合同研修会・学校運営協議会

7 日 (火) 小・中 小中合同いじめ対策委員会

10 日 (金) 小 登校日（子どもみこし）

13 日 (月) 小・中 学校閉庁

14 月 (火) 小・中 学校閉庁

15 日 (水) 小・中 学校閉庁

16 日 (木) 小・中 振替週休日(18日)

17 月 (金) 中 創才セミナー1日目

18 日 (土) 小・中 小中PTA奉仕作業

中 創才セミナー2日目

8月の行事予定

 
学校にお花をいただける

方がおられましたら 

ご協力ください。 

地域の方からいただいたお花 
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プラスチックの違いを実験で調べよう！ 

学校運営協議会委員の皆様や地域の方々 

学校運営協議会委員の皆様や地域の方々 


